

Faschnachtsauftakt zur Jubiläumskampagne

Die Gerüchteküche brodelt: Macht mit beim Gewinnspiel am Samstag!

13.11.2013 11:19 von FGH-70 (Kommentare: 0)



Am Samstag, den 16.11. ist es wieder soweit und die Faschnachtsgesellschaft Höpfemer Schnapsbrenner läutet die neue Kampagne für das Jahr 2013/2014 ein.

Die Schnapsbrenner feiern 44-Jahre Faschnacht in Höpfingen - los geht es deshalb auch um 19:44 beim Narrenbrunnen am Plan in Höpfingen. Unter den Klängen des Musikvereins Höpfingen wird Präsident Jürgen Farrenkopf dort die Kampagne mit einem Schnaps aus dem Brunnen eröffnen. Danach zieht die Narrenschar ins Gemeindezentrum zur Vorstellung der Elferräte und des Prinzenpaars. Auch in diesem Jahr wieder ein wohlgehütetes Geheimnis der „Prinzenmacher“.



Herzlich Willkommen zur Faschnachtseröffnung 2013.
Die FGH70 Höglerer Schnapsbrenner starten ihre Jubiläumskampagne zum 44. Vereinsjubiläum am 16.11. um 19:45 Uhr am Namestrunnen.
Danach geht es mit der Musikkapelle in das Gemeindezentrum.
Seien Sie dabei - wenn es wieder heißt - **wer ist das Prinzenpaar?**
Tippen Sie in diesem Jahr - wer wird das Jubiläums-Prinzenpaar 2013/2014 und gewinnen Sie ein nützliches Menü.
Tippscheine nur am 16.11. im Gemeindezentrum. Teilnehmen kann nur wer da ist!

Flyer - Anklicken zum Vergrößern

Um die Gerüchteküche noch etwas anzukurbeln, gibt es erstmals ein offizielles Gewinnspiel: Tippen Sie das Prinzenpaar und gewinnen Sie ein exklusives „Narrenmenü“. Tippscheine gibt es nur am 16.11. im Gemeindezentrum, Teilnahmeberechtigt sind grundsätzlich alle anwesenden Personen. Die Schnapsbrenner freuen sich über Ihren Besuch.

Einen Kommentar schreiben